



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 2 DORMITORIOS

📍 Málaga Centro

REF# R4374286 – 595.000€



2
Dormit.



2
Baños



117 m²
Built



12 m²
Terrace

Bienvenido a El Postigo, una nueva promoción de lujo situada en el corazón del Centro Histórico de Málaga.

Este apartamento de nueva construcción en planta media es una verdadera joya. Esta lujosa residencia ofrece una mezcla perfecta de elegancia, confort y vida moderna. Con dos dormitorios y dos baños, uno de ellos en suite, este apartamento está diseñado para satisfacer los gustos más exigentes. El apartamento añade más espacio mediante la adición de un altillo en uno de los dormitorios.

Al entrar, le da la bienvenida la calidez y el encanto del suelo de madera que se extiende por todo el espacio de vida, añadiendo un toque de belleza natural al diseño contemporáneo. La distribución de planta abierta integra a la perfección las zonas de estar, comedor y cocina, y la altura del techo con sus vigas crea un ambiente espacioso y fluido.

La cocina abierta de alta calidad es el sueño hecho realidad de cualquier chef. Equipada con electrodomésticos de gama alta y elegantes encimeras, ofrece una experiencia culinaria perfecta al tiempo que irradia una estética sofisticada.

Otro aspecto destacado de este ático es la terraza privada de la azotea, un oasis de tranquilidad por encima de la bulliciosa ciudad. La terraza ofrece un amplio espacio para descansar al aire libre, comer o entretenerse, asegurando que cada momento que pase aquí sea memorable. Además, hay una pequeña cocina al aire libre en la terraza, que le permitirá disfrutar de cenas al aire libre con facilidad. Junto a la terraza privada encontrará un pequeño trastero.

Cada detalle de este ático dúplex ha sido meticulosamente elegido para proporcionar un estilo de vida lujoso y confortable. Desde el elegante diseño hasta los acabados de alta calidad, esta residencia ejemplifica la vida moderna en su máxima expresión. No pierda la oportunidad de hacer suyo este extraordinario ático y experimente un nuevo nivel de vida refinada en el corazón de la ciudad.

Sobre el edificio

"El Postigo está situado en una de las zonas más cotizadas de Málaga, ofrece una oportunidad única de vivir en un edificio histórico del siglo 1900, meticulosamente restaurado a su antigua gloria. La combinación de la rica historia del edificio y las comodidades modernas crea una experiencia de vida verdaderamente excepcional.

En "El Postigo" no se ha pasado por alto ningún detalle en cuanto a calidad y artesanía. Cada propiedad ha sido terminada con los más altos estándares, utilizando sólo los mejores materiales. Los interiores están diseñados en un estilo escandinavo contemporáneo cuidadosamente mezclado con las características originales del edificio del siglo 1900, combinando líneas limpias, luz natural y una sensación de tranquilidad.

Además de los acabados de lujo, El Postigo ofrece una gama de servicios para mejorar su experiencia de vida. Con servicios como tiendas, restaurantes y atracciones culturales a tiro de piedra, tendrás todo lo que necesitas justo en la puerta. Además, gracias a las excelentes conexiones de transporte cercanas, podrá explorar fácilmente todo lo que Málaga tiene que ofrecer.

Experimente la vida de lujo en Málaga en "El Postigo". No pierda la oportunidad de poseer un pedazo de historia en esta excepcional promoción.

Sobre Málaga

Málaga, una vibrante ciudad en la Costa del Sol, ofrece una deliciosa mezcla de historia, cultura y playas. Explore la impresionante Alcazaba y el Castillo de Gibralfaro. Sumérjase en el arte de Picasso en el museo dedicado a él. Deléitese con la deliciosa gastronomía, desde tapas hasta marisco fresco. Relájese en las hermosas playas, como La Malagueta. Viva la animada Feria de Málaga y las procesiones de Semana

Santa. Málaga es un destino cautivador que mezcla su rico patrimonio con atracciones modernas.



